

Herr Sterzenbach berichtet über die Prüfung verschiedener Anregungen aus den letzten Ausschusssitzungen.

Herr Reisbitzen berichtet über viele Schlaglöcher auf dem Parkplatz am Friedhof Alzenbach und bittet um Ausbesserung.

Herr Liene stellt fest, dass sowohl die überdachten Fahrradständer als auch die Fahrradboxen auf der Nordseite der P+R Anlage oftmals vollständig belegt seien. Er schlägt vor, dieses Angebot auszuweiten, sofern Fördergelder hierfür abrufbar sind.

Herr Tillmanns informiert, dass es nach seiner Information eine erhebliche Baumängelliste für das Feuerwehrgebäude Mühleip gäbe. Er fragt nach den Hintergründen.

Herr Sterzenbach antwortet, dass vor der Fertigstellungsanzeige des Unternehmers ein Sachverständiger zur Überprüfung der vertragsgerechten Ausführung der Bauarbeiten hinzugezogen wurde. Im Rahmen dessen entstand eine Liste mit festgehaltenen Sachverhalten. Sich daraus ergebende Arbeiten werden durch den Unternehmer derzeit durchgeführt.

Herr Klee hält es im Namen seiner Fraktion für menschenunwürdig, in den Notunterkünften Uferstr. 7-9 über 40 Personen unterzubringen. Er fragt nach der Möglichkeit, weiteren Wohnraum beispielsweise in Irlenborn anzumieten um die Personen anders zu verteilen.

Herr Sterzenbach antwortet, dass dies grundsätzlich möglich sei, wenn ein entsprechender Mietvertrag dem Eigentümer geschlossen werden könne, was indes die Kosten der Gemeinde erhöhe. Zu berücksichtigen sei aber auch, dass immer mehr Flüchtlinge in den sogenannten „anerkannten Status“ rücken und sich damit auch eine eigene Wohnung anmieten können. Die Aussage, die Gemeinde würde Personen menschenunwürdig unterbringen könne er nicht bestätigen. Ziel sei gerade mit der beschlossenen Sanierung der Uferstraße, das Gebäude auf einen guten Stand der Technik zu bringen.

Herr Thienel berichtet, dass innerhalb der Ortsdurchfahrt Wassack Kreuzungsbereich Krabachtalstr./ Rottfeld ein abgedecktes Motorrad auf der Fahrbahn stünde. Er bittet den Ordnungsdienst um Überprüfung.

Herr Müller führt aus, dass auf der Asbacher Straße, Höhe Botex, Fahrtrichtung Eitorf ein PKW dauerhaft mitten auf der Straße parken würde. Er bittet den Ordnungsdienst um Überprüfung.